



Compte rendu DDFIP 43

Point d'information audio du 07/04/2020 (DDFIP43/Représentants des personnels)

Situation au 06/04/2020 à la DDFIP 43:

- 69 (22%) en présentiel,
- 62 en télétravail
- 0 nombre poste comptable fermé
- / détail autre poste fermé
- 0 collègue COVID-19 (SIP X, SIE Y etc ..)
- 1 confiné suite à contact avec un collègue infecté ou suspecté de l'être

Demandé par la **CGT** et sans réponse:

- ? en ASA,
- ? en anomalie (absence totale de pointage)
- ? en congés maladie,
- ? en congés,

Sujets évoqués

Restauration des réquisitionnés: La direction a pris contact avec un prestataire de service (Ferme de Lavée, Yssingeaux). Des plateaux repas sont livrés 3 fois par semaine pour les 5 jours travaillés sur le site de la direction et au CDFIP du puy.

La commande est faite en fin de semaine précédent la livraison et les agents doivent observer scrupuleusement les règles barrière, s'occuper des plateaux repas et nettoyer le coin repas. Pour cette semaine 4 réservations ont été faites (à la DDFIP et 2 à Terrasson).

*A noter, la CGT a demandé si le **décret promis** par le ministre pour la prise en charge du coût des repas était sorti. Réponse de la direction: toujours au courant!!

Courrier: Au 06/04/2020 les personnels du courrier de la direction dépouillent un jour sur 2 et ils sont munis de gants.

Campagne IR 2020: D'ici la fin de semaine il sera probablement décidé de la manière d'assurer au mieux cette campagne 2020. La CGT demande que tout soit mis en œuvre pour que les usagers et les agents soient dans les meilleures conditions actuelles.

Médecin de prévention/CHSCT: Notre médecin de prévention nous informe qu'elle est toujours joignable pour tout problème dans cette période délicate. La CGT l'en remercie et profite de cette dramatique situation pour rappeler qu'elle demande fermement le maintien de cette instance, qui aujourd'hui démontre toute sa pertinence. La CGT demande aussi que tous les personnels recevant le public puisse bénéficier de test virologique. Réponse de notre directrice: actuellement ce n'est pas possible. Même les services de santé n'y ont pas droit. Notre médecin confirme. La CGT affirme alors que c'est un scandale. Qu'effectivement les soignants n'y ont pas droit. Cela est dû à la négligence de nos politiques depuis de trop nombreuses années. Nous demandons à notre directrice de faire remonter notre colère et nos

revendications.

Intervention de la CGT avant de clore ce point d'information: La CGT demande fermement à notre direction d'informer toute la hiérarchie jusqu'au plus haut d'arrêter les réformes en cours pour 2020 (nous citons l'incendie allumé hier par le responsable de l'ARS dans l'est éteint difficilement par les sinistres de service, dont le 1^{er}), comme cela a été décidé hier pour les hôpitaux.

Nous exigeons que l'année 2021 soit une année de véritable concertation avec, entre autre, les OS et les élus sur le devenir de notre administration, ses missions et ses moyens qui doivent permettre une vraie présence auprès de TOUS les citoyens/usagers et ce sur tout le territoire. Notre directrice a essayé d'interrompre cette intervention ferme, osant dire que ce n'était pas l'urgence ... La CGT lui a rétorqué qu'il y avait effectivement des urgences que nous assumons tous, mais néanmoins nous avons tous la responsabilité de **préparer le jour d'après** et là la CGT prendra toutes ses responsabilités, comme d'habitude... dans son intervention la CGT a évoqué le message ci-dessous (CR du 03/04/2020)

Message des sinistres: Le 2 avril nos sinistres Darmanin et Dussopt se sont fendus d'une lettre aux agents des Finances Publiques. Nous y apprenons que **nous sommes exemplaires, nous contribuons à la continuité de l'Etat,** forcément on est en première ligne nous aussi, pour résumer **nous sommes les meilleurs et indispensables à la bonne marche de notre république.**

Emportés dans leurs élans ils n'hésitent pas à affirmer, par écrits que nos missions sont essentielles pour la bonne marche de notre Nation ET ils en sont pleinement conscients. C'est pourquoi ils s'engagent à assurer notre protection en toute occasion. De tous ces efforts **ils nous en remercient SINCEREMENT!!! Trop bons c'est Sinistres...**

Lors de ce point d'information la CGT locale n'a pu s'empêcher d'interpeller la responsable de la DDFIP 43. Elle lui a demandé si ce n'était pas du cynisme, voire une agression caractérisée si ce n'est les 2 !! La réponse très calme voulait faire croire que cette missive était sincère!!!

La CGT totalement sourde à ce grossier affichage lui a simplement rappelé que les services publics de la DGFIP étaient encore vendus à la découpe et qu'il est pour le moins curieux, voire scandaleux, qu'on essaye de nous dire qu'ils redeviennent essentiels et régaliens à leurs yeux (le gouvernement) pour sauver le fonctionnement de l'Etat et une économie en déroute.

Nous avons donc exigé un arrêt immédiat des réformes , en premier lieu le Nouveau Réseau de Proximité (NRP). Une année de transition réservée à une vraie CONCERTATION pour toute évolution de nos missions ou services.

Nous devons TOUS tirer les leçons, entre autres, du rapport de la funeste mission CAP 22, chère aux capitalistes de tous bords.

La CGT FIP 43 n'est pas une fan de ces points d'information audio, mais en cette période assez dangereuse sanitaire elle y participe et essaye d'y amener un certain rythme...

Un résistant vivant est toujours plus efficace qu'un résistant mort.
sachez vous protéger